



ALCALDESA DE EL ALTO, SOLEDAD CHAPETÓN.

En El Alto

Soledad Chapetón denunció intento de "golpe municipal"

La alcaldesa de El Alto, Soledad Chapetón denunció ayer que se está gestando un "golpe de estado municipal", promovido por militantes del Movimiento Al Socialismo (MAS), quienes llamaron a un paro cívico con bloqueos para mañana, lunes 10 de octubre.

"Estoy denunciando golpe de estado municipal con estas pruebas de militantes y actuales diputados del MAS, conmiéndome a que destituya a los 14 subalcaldes, cuando saben

que la normativa legal tiene que respetarse", dijo.

Asimismo hizo pública una resolución de organizaciones sociales en la cual se pide la destitución de los subalcaldes y la amenaza que de lo contrario habrá medidas de hecho. Señaló que el documento está firmado por el exdiputado del MAS y actual ejecutivo de la COR, Eliseo Suño, y la actual diputada por este mismo partido, Mercedes Márquez.

Inf. Pág.7, 5to. Cuerpo

Para pagar deudas de empresa militar quebrada

No permitirán venta de bienes del Estado

• Durante su interpelación en el Legislativo, el ministro de Defensa, Reymi Ferreira, informó que se está gestionando que la deuda sea condonada, pero de lo contrario el Ejército venderá sus bienes para cubrir el dinero que se le debe a un banco chino.

Según el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Víctor Borda, la Asamblea no permitirá la venta de bienes del Estado para pagar la deuda que tiene la quebrada Empresa de Construcciones del Ejército (ECE) por un crédito de 40 millones de dólares con el Eximbank de China.

Aclaró que terrenos del Ejército, son bienes del Estado y por norma la Asamblea Legislativa tendría que aprobar su venta, pero anticipó que se rechazará cualquier enajenación.

"No se puede enajenar, vender bienes del Estado sin la autorización de la Asamblea Legislativa y creo que ningún ciudadano ni asambleísta, va a admitir que vendan bienes del Ejército para que puedan pagar una deuda que ha sido causada por algunos funcionarios militares", manifestó el diputado del MAS a la agencia Erbol.

El ministro de Defensa, Reymi Ferreira, informó el viernes pasado durante la interpelación en la



TERRENO DEL MEGACENTER EN IRPAVI QUE SON DE PERTENENCIA DEL EJERCITO Y QUE SE ENCUENTRA EN VENTA PARA PAGAR UNA DEUDA A BANCO CHINO.

Asamblea Legislativa, que el Ejército tendrá que pagar al banco Eximbank de China los 40 millones de dólares de préstamo

que se utilizaron para la quiebra de la Empresa de Construcciones del Ejército (ECE) con sus propiedades, entre las que se

encuentra el terreno del Megacenter de La Paz.

Inf. Pág. 7, 5to. Cuerpo



IMAGEN DESPUÉS DEL BOMBARDEO EN YEMEN QUE DEJÓ CERCA DE UN CENTENAR DE MUERTOS Y MÁS DE 500 HERIDOS.

Masacre en Yemen mata a 82 personas

Aproximadamente 82 personas murieron y más de 500 resultaron heridas durante un ataque cometido por los aviones de la coalición liderada por Arabia Saudí en Yemen, algunos medios internacionales calculan más de cien fallecidos, que tuvo como blanco la ceremonia fúnebre de la madre de un ministro del Gobierno de los rebeldes en la capital, Saná.

Gazi Ismail, portavoz del Ministerio de Sanidad del

Gobierno de los rebeldes hutíes (chiíes), contra los que actúa la coalición militar árabe, anunció en una rueda de prensa la cifra de víctimas, que podría aumentar en las próximas horas.

La agencia internacional EFE informó que se ha pedido a todos los médicos especialistas que acudan para "salvar a los heridos" y a los ciudadanos que donen sangre, y lanzó un llamamiento a las organizaciones internacionales que actúan

en Yemen para que también presten atención médica y tratamiento a los centenares de heridos.

El bombardeo tuvo lugar cuando cerca de un millar de personas expresaban sus condolencias a la familia del ministro rebelde del Interior, Yalal al Ruishan, en un salón de eventos del barrio residencial de Al Jamsin, en el sur de Saná.

Inf. Pág 5 , 5to. Cuerpo

Diputada cuestiona financiamiento de material contra periodistas

La diputada de oposición, Jimena Costa, demandó al Gobierno transparentar los recursos con los que será financiado un documental que criticará el trabajo de periodistas y medios de comunicación que son parte de un supuesto "cártel de la mentira" y que fue ordenado por el Ministerio de la Presidencia.

Exige saber de dónde provenirán los fondos para producir el documental contra periodistas, ya que la semana pasada se supo que el Ejecutivo había encargado al periodista argentino Andrés Salari, del canal oficialista Abya Yala, la elaboración de un material audiovisual en contra de algunos periodistas y medios de comunicación que no son de la línea política del actual Gobierno.

"Quieren justificar (la derrota del 21 de febrero) acusando a las redes sociales, a los periodistas y seguro a los Minions (dibujos animados). Esa no es la novedad, sino que no pueden hacerlo con recursos públicos. Cuando se le preguntó, si no me falla la memoria, al ministro de la Presidencia (Juan Ramón) Quintana, cuál iba a ser la fuente de financiamiento de este documental, no hubo respuesta", dijo la asambleísta a radio Panamericana.

Inf. Pág.7, 5to. Cuerpo



BOLIVIA ENVÍA AYUDA HUMANITARIA A DAMNIFICADOS DE HAITÍ.

Damnificados por el paso del huracán Matthew Bolivia envía ayuda humanitaria a Haití

El huracán Matthew dejó a su paso por Haití más de 800 personas fallecidas, un millón de afectados, 30.000 casas destruidas y 16.000 personas albergadas.

Bolivia envió hasta ese país cinco toneladas de leche, cinco de arroz, y hasta mañana se prevé despachar otras 40 toneladas, anunció ayer el presi-

dente de Bolivia, Evo Morales. "Con el Vicepresidente (Álvaro García) y con el gabinete hemos decidido expresar una asistencia humanitaria al pueblo haitiano", comunicó y agregó que "es una obligación compartir porque somos países hermanos, con toda América Latina y el Caribe".

Antes de enfrentar a Ecuador

Selección boliviana entrena en el "Siles"

El seleccionado boliviano de fútbol entrenó ayer en el estadio "Hernando Siles" de la Sede de Gobierno con el objetivo de vencer como locales a sus similares de Ecuador el próximo martes y no alejarse de los puestos de clasificación al Mundial de Rusia 2018.

Los jugadores que estuvieron en la goleada frente a Brasil

realizaron una labor regenerativa y los demás un trabajo de espacio reducido.

A pesar de la magra presentación en tierras brasileñas, los jugadores bolivianos están entusiastas y con muchas esperanzas de victoria para recibir al Ecuador.

Inf. Suplemento Deportivo



FIGURAS DEL SELECCIONADO BOLIVIANO DE FÚTBOL DURANTE LA PRÁCTICA EFECTUADA AYER EN EL ESTADIO "HERNANDO SILES" DE LA PAZ.

Según investigación de Cedla

Más de 15 mil jóvenes no trabajan ni estudian en La Paz

Se los denomina "Ni.Nis" y son jóvenes que ni estudian ni trabajan. Según un reciente estudio efectuado por el Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario (Cedla) representan el 10,4% de la población joven en la ciudad de La Paz.

La "Jóvenes y Trabajo en el Municipio de La Paz, Brechas y Desafíos", publicado por Silvia Escobar de Pabón, Bruno Rojas y Giovanna Hurtado.

Indica que la mayoría de 20 a 24 años de edad, con secundaria completa y casi todos

pertenecen a hogares pobres.

"Claramente, habiendo concluido el segundo ciclo educativo, la discriminación que sufren por su posición desventajosa en la estructura de clases, tiende a excluirlos del mercado laboral. Por esta razón, las políticas dirigidas a los jóvenes no pueden dejar de considerar su heterogeneidad social para incorporar principios orientados a la equidad en su diseño y aplicación", señala el documento.

Inf. Pág. 6. , 1er. Cuerpo

Hoy en La Guía

Engaño a primera vista ¿ya la viste?



"Engaño a primera vista" es una película bien hecha, que le saca el jugo a su producción y te hace salir del cine de buen humor y apreciando lo lindo de La Paz. Tiene muchos mensajes de excelente guión, fotografía, realmente

vivencia, tiene todo".

Estos son algunos de los comentarios que la gente escribió luego de ver la película boliviana "Engaño a primera vista", el primer largometraje de los hermanos Johanan y Yecid Benavides Jr., que a un mes de su estreno ya es un éxito de taquilla.